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Président de séance :  Gilles MAILLIERE 
 
Membres du bureau présents :  
 

Gilles MAILLIERE 
Valérie COLLE BELTAI 
Julien FROSIO 
Carine GOURDI 
Cendrine PAPIER 
Nathalie BOISQUILLON 
Eric ETIENNE 
Valérie DIONIS 
Aïmen ZREN 

 
 
Membres du bureau absents ou excusés :  
 

Jean-Michel GUERIN 
 
 
Public :  

58 votants pour 199 licenciés à l’ouverture de la séance 
Pour la validité des décisions, l'Assemblée Générale extraordinaire doit être composée de 15% 
des membres pouvant siéger aux Assemblées Générales  
Le quorum est atteint. 
59 votants à partir du point n°2 
62 votants à partir du point n°7 

 
 
 
 
Gilles MAILLIERE ouvre la séance à 11h00 en présentant l'ordre du jour. 
 
1. Rapport moral 
2. Rapport financier / Budget prévisionnel 
3. Rapport technique 
4. Rapport arbitrage 
5. Communication 
6. Cotisation 2024/2025 
7. Election du comité directeur 
8. Questions diverses 
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1- RAPPORT MORAL DU PRESIDENT : 
 
Nous sommes devant vous aujourd’hui pour clôturer cette saison 2023-2024.  

Nous nous étions fixé des objectifs sportifs, financiers et organisationnels l’année dernière. 

D’un point de vue performance sportive, nous nous étions fixé le TOP 5 pour les S1 et une montée 
pour nos S2 et S3. Coté S1, nous avons fini 7eme à un point du 6eme mais avec plus de sérénité que 
l’année dernière. Merci Aimen et JC pour le travail accompli cette année. 

Nos S2 et S3 n’ont pas pu accéder à la division supérieure. Mais les S2 finissent au pied du podium 
et nos S3 se sont battus vaillamment toute la saison. Je constate aussi avec plaisir que l’assiduité aux 
entrainements et aux matchs a considérablement augmenté. Fini les missions commando de nos S3 
pour certains matchs à l’extérieur les années précédentes ! Je pense que notre décision d’avoir 
nommé un coach pour les S3 cette année n’y ait pas étrangère. 

Coté Jeunes, nous avons considérablement augmenté nos effectifs et je suis satisfait, même si la 
saison a été laborieuse, d’avoir vu de nouveau un collectif -18. 

Coté entraineurs, étant donné le nombre de collectifs engagés dans les catégories jeunes, nous avons 
fait un effort considérable sur le recrutement et la formation cette saison. Merci à tous les entraineurs 
pour votre investissement et le temps passé à la formation pour certains. 

Notre pole arbitrage a aussi rempli toutes ces obligations sous la houlette d’Eric. Merci Eric pour la 
l’animation de ce pôle. 

Cote Financier, nous avions pour objectif de réduire nos dépenses, chose qui a été faite en revoyant 
notre politique de déplacement des S1 par exemple. Cote recettes, nous avions pris le pari 
d’augmenter nos partenariats. Lors de la saison 2021/22, nous nous étions mis un objectif de 6000 
Euros que nous avions dépassés. Pour cette saison, nous avions pris l’engagement de multiplier ces 
recettes par 2. Je suis fier de pouvoir dire que nous avons dépassé cet objectif. La saison prochaine 
s’annonce encore plus prometteuse grâce à la remise à plat de notre dossier de partenariat qui va 
permettre d’élargir nos recherches de nouveaux partenaires. Merci Carine, Valou et Julien pour votre 
investissement sur ce sujet important.  

La boutique aussi est une source de satisfaction. Sous l’impulsion d’Aimen, elle a eu aussi un grand 
succès au-delà de nos espérances. Merci Aïmen pour cette initiative. 

Coté organisationnel, j’avais émis le souhait d’avoir un directeur sportif pour les séniors pour avoir 
plus de liant entre les collectifs. J’avais demandé à Aimen de sonder certaines personnes. Je suis 
heureux de pouvoir annoncer que cela sera chose faite l’année prochaine avec la mise en place d’un 
nouveau projet au sein du club avec la création d’un pôle performance sous la houlette d’Aimen 
(même si je n’avais pas prévu qu’il se propose sur ce poste !).  

 Avec cette nomination et le départ de JC, nous allons accueillir un nouvel entraineur pour nos S1. Je 
souhaite la bienvenue à Eric. Il sera accompagné de Florian en tant qu’adjoint.  Bonne chance à vous 
deux ! 

Cyril reprendra les S2 et Benjamin s’occupera des S3. Je vous souhaite une excellente saison à venir. 

 L’augmentation du nombre de collectifs jeunes et la mise en place de ce pôle fait que nous 
commençons à être à l’étroit. J’espère que la mise en place d’un nouveau gymnase pour la saison 
2025/2026 permettra d’être plus à l’aise mais aussi de pouvoir enfin avoir une structure féminine au 
sein de l’EPHB. 

  
Je profite aussi de ce moment pour remercier en premier lieu les bénévoles et les membres du bureau. 
Vous êtes indispensables et c’est grâce à vous que nos collectifs ne peuvent s’entrainer la semaine 
et jouer tous les WE à domicile et à l’extérieur dans ce sport que nous aimons tous. Donc merci ! 

Je remercie nos partenaires publics dont la mairie représentée aujourd’hui par son élu aux sports 
Didier Berhault mais aussi le département, le GPSEA ainsi tous nos partenaires privés. J’espère que 
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vous allez continuer à supporter ce club comme vous l’avez fait cette saison et pour certains les 
saisons précédentes. 

Merci aussi à Julien de m’avoir supporté ! 
  
Me concernant, j’ai décidé de me retirer de la présidence et du bureau. Cette saison a été éprouvante 
que cela soit au niveau familial et professionnel. Cela ne m’a pas permis de m’investir comme je 
l’aurais souhaité et mon évolution professionnelle va faire que l’année prochaine sera pire que cette 
saison en termes de bande passante ce qui est incompatible avec les ambitions que j’ai pour ce club. 

           
 La future équipe dirigeante saura, j’en suis sûr, relevé tous les défis et que l’EPHB continuera à 
prospérer. 

  
       Je vous souhaite à toutes et à tous d’excellentes vacances !  

   
 
RAPPORT MORAL DU VICE-PRESIDENT : 
 
Une saison 2023/2024 qui s’achève ce jour avec notre AG et la fête du club.  
 
Comme chaque saison, je tiens à remercier le staff technique pour tout le travail réalisé avec nos 
jeunes et moins jeunes. Mention spéciale aux U13(1) pour leur titre de champion de la poule C ! 
 
Je remercie nos partenaires institutionnels et privés de leur accompagnement et confiance accordée 
tout au long de la saison écoulée. Ils ont une part importante dans la vie de notre club. 
 
La saison écoulée a permis de se questionner sur notre organisation et le fonctionnement de notre 
association. Un pôle performance verra le jour à partir de la saison prochaine. Il sera piloté par Aïmen 
qui devient directeur sportif et aura pour objectif d’intégrer un maximum de joueurs issus du club à 
l’équipe première. Son expérience permettra d’accompagner nos entraineurs dans cette ambition et 
avoir un suivi minutieux de nos futures pépites. 

Après plus de 6 saisons en tant que vice-président du club, le moment est venu pour moi de passer 
le relais. C'est avec émotion que je vous annonce que je ne renouvellerai pas mon mandat à la 
présidence du club mais que celui-ci restera sous de bonnes mains. Je suis convaincu que cette 
transition apportera un souffle nouveau et des idées innovantes pour l'avenir de notre club. Vous 
connaitrez les heureux élus à l’issu de cette AG. Je resterai au bureau sur d’autres fonctions pour 
continuer à apporter mon expérience à la future présidence. 

Enfin, je tiens à remercier l’ensemble du comité directeur pour leur disponibilité et leur implication. 
On le répète chaque saison, mais ce sont des bénévoles et sans eux, le club n’existerait pas. J’en 
profite également pour vous dire que nous sommes ouverts à toute nouvelle candidature pour nous 
rejoindre. L’ambiance est excellente, il y a de la place et de quoi faire pour tout le monde. 
Je vous souhaite un bel été, profitez de vos proches et reposez-vous bien pour attaquer la nouvelle 
saison dès le mois d’aout. 
 
 
 

VOTE :   Contre : 0 Abstention : 0  Pour : 58 
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2- RAPPORT FINANCIER PAR Mme Cendrine PAPIER 

 
 

 

RAPPORT FINANCIER SAISON 2023 – 2024 
ET BUDGET PREVISIONNEL 2024 - 2025 

COMPTE DE RESULTAT à date d’AG 
 

 
 
 
 

VOTE :   Contre : 0  Abstention : 0  Pour : 59 
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3- RAPPORT TECHNIQUE : 
 
Bilan technique : Ludovic HIRONDE  

Ecole de hand : Folly HOUESSOU / Erwan ETIENNE / Arthur RIBEYRON 

 
Ethan et Lisandro (U15) en assistants. 
Le groupe se compose de 27 enfants dont 2 surclassés en U11. 
Grande assiduité,23 en moyenne par séance. 
Nous avons participé à 5 plateaux et 8 tournois. 
C'est l'occasion de remercier les parents et le Staff pour l'accompagnement sans faille durant cette 
saison. 
Merci également au bureau. 
 
 
U11-1 : Mathieu RICHARD 
 
12 à 13 joueurs 
Un groupe plutôt homogène, à l’écoute et agréable à coacher. Des jeunes qui apprennent très vite et 
retranscrivent ce qui est demandé sur le terrain. Ce qui nous donne cette solide troisième place du 
groupe C. Cependant je pense qu’il aurait été possible de terminer plus haut au classement, si nous 
n’avions pas fait quelques erreurs de parcours… A titre personnel, ce fut ma première saison en tant 
que “coach principal” et j’en suis plutôt fier, même s’il me reste aussi quelques progrès à faire, à 
l’image de mes joueurs. 

Classement : 
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U11-2 : Antoine Genevray 
 
12 à 13 joueurs 
Tout d’abord, la saison a été un peu compliquée car cette équipe était en système de construction, il 
y avait beaucoup de nouveaux joueurs, dont certains -9 qui venaient uniquement aux entraînements 
et des -9 qui montaient en -11. On a eu beaucoup de soucis sur les effectifs aux entraînements ou 
même aux matchs où on était à peine complets mais malgré tout ça les joueurs n’ont rien lâché et je 
suis très content de leur parcours car tout le monde ici dans cette catégorie s'est amélioré à sa 
manière.  

Je tiens aussi à remercier Tom durant toute l’année car ça n’a pas été simple pour lui avec l’école et 
suivre un stage d’entraîneur au sein du club, il m’a beaucoup apporté durant l’année avec les 
entraînements qui m’ont beaucoup aidé et appris tant de choses sur les exercices, alors merci pour 
tout. 

Je remercie aussi le bureau du club de m’avoir aidé à mettre les matchs à jours et les horaires à mes 
disponibilités et aussi à certains problèmes durant l’année. 

  

Classement : 

 

U13-1 : Ludovic HIRONDE / Gabriel Debourse 

 
16 dont 9 deuxième année (2011) et 7 première année (2012). 
3 filles (2012). 
À noter que 3 joueurs du collectif 2 ont intergré une les séances d’entraînement du Mardi sur le dernier 
1/3 de l’année. 1 gardien et 2 joueurs de champs. 
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A l’issu des délayages nous avons intégré la poule C. 
Les matchs aller ont été relativement équilibrés et intéressants (6 victoires et 1 nul) 
En revanche sur les matchs retour seul le déplacement à Cachan pour le titre a vraiment été 
compliqué.   Match nul arraché en perdant de 4 buts à la mi-temps. Gros temps fort de la saison. 
En coupe du Val de Marne nous avons gagné 2 matchs puis nous avons été éliminés face à Créteil 
qui arrive jusqu’en finale. 
L’ensemble de l’effectif a pu s’exprimer, se faire plaisir et avoir du temps de jeu sur la saison. 
Groupe très sympathique et très impliqué avec lequel ce fût très agréable de travailler toute cette 
année. 
L’émulation est bien montée au fur et à mesure des bons résultats pour finalement aller chercher le 
titre. 
Quelques belles individualités se sont révélées et affirmées au cours de la saison. 
Environ 1/3 de l’effectif a régulièrement participé à la 3ème séance hebdomadaire du Mercredi avec 
Morgan. 
Très bonne intégration des 3 filles dans le groupe aux entrainements comme en match. 
Léa Delcros qui a toute l’année participé aux entrainements et match avec la sélection départementale 
du Val de Marne ainsi qu’aux entrainements avec les effectifs féminins de Saint Maur lors des 
vacances scolaire. Club partenaire de l’EPHB qu’elle va rejoindre l’an prochain pour y évoluer en -15 
région avec 1 an d’avance. 
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U13-2: Diogo PEDROSA – Nicolas MAZUE 
 

 
 
Énorme progrès de la part de toute l’équipe : une évolution où, au début, l’équipe n’arrivait même pas 
à faire de bonnes passes jusqu’à devenir une équipe capable de jouer ensemble et de montrer leur 
talent en handball. Des jeunes qui ont toujours été motivés et ont grandi ensemble durant l’année. 
Malgré un âge où ils sont souvent distraits, certaines personnes ont montré leur maturité, ce qui a 
réveillé le reste de l’équipe et les a incités à être attentifs et à l’écoute des coachs. Malgré une fin 
d’année où nous pouvions atteindre la 3ème place, nous nous contenterons de la 4ème place, ce qui 
est quand même satisfaisant. En tant que première année d’entraînement, je suis fier de mes joueurs 
qui ont tout donné. C’était une belle première expérience et j’espère les suivre pendant un moment 
et qu’ils aient encore plein de réussites dans le monde du handball. 
 
 
U15 : Lucas JARRAFOUX & Thomas GOURDI 
 
 

U15-1 – Excellence Basse                   U15-2 – 1ère Division – Poule Basse 
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U15-2 : une saison compliquée au niveau des résultats avec un groupe très hétérogène. Cette 
équipe avait une bonne cohésion, une bonne entente et ils n’ont jamais lâché avec une envie 
d’apprendre et de progresser. 
U15-1 : Après des bons délayages, cette équipe se retrouve en excellence avec des joueurs de 1ère 
et 2ème de moins de 15. La complexité a été de trouver un équilibre entre les joueurs qui n’avaient 
pour certains pas la même motivation. On peut constater que des joueurs ont bien progressé et 
d’autres une saison d’adaptation. 
La difficulté a été pour nous d’organiser des séances constructives avec autant de joueurs sur un 
terrain. 
Nous remercions l’investissement des joueurs et de Tom qui nous a apporté son aide durant les 
entrainements et matchs. 
Merci également à Laurent pour les photos et à tous les parents pour leur investissement même si 
parfois ils doivent garder un rôle de supporter. 
Nous leurs souhaitons une bonne continuation et une belle prochaine saison. 

 
 

U18 : Florent MESTRE & Pierre GENEVRAY 

 

                                     
 
 
Flo : 

Une saison très compliquée moralement, un collectif assez maigre avec un niveau d’écart entre les 
joueurs assez importants qui au début portait le niveau de l’effectif à certains postes clairement à la 
baisse. 

A force de travail et de détermination nous avons réussi à construire un collectif qui au fil des matchs 
commençait à se rapprocher de potentielle victoires. 

Nous finissons très loin dans le classement mais une nette amélioration à été observée et il y a encore 
une marge de progression énorme qui avec un groupe plus étoffé l’année prochaine nous permettra 
de viser je l’espère une partie plus haute dans le classement. 

Bravo à tous les joueurs pour leur patience et leur envie d’apprendre. Collectif très agréable et à 
l’écoute. 

A l’année prochaine 
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Pierre : 

Très heureux de cette année d’avoir été en binôme avec Flo et d’avoir pu accompagner ses jeunes. 
Cependant par manque de joueurs tant aux entraînements qu’aux matchs on n’a pas pu travailler 
correctement les techniques d’où les résultats que l’on connaît. Les plus motivés, les plus ambitieux 
ont réussi à faire face à des difficultés tant physiques que morales. C'est une belle équipe qui demande 
à réussir malgré les départs et les arrivées, l’équipe peut aller très loin avec la motivation et la 
détermination de gagner et de ne pas lâcher. 
 
 
Seniors masculins 3 : Cyril PAPIER 
 

 
 
On finit la saison avec des regrets car on a fait un bon début sur les chapeaux de roues avec 5 
victoires d'affilée, mais tout est gâché par les jeunes qui intègrent rapidement la S2. On enchaîne une 
série noire avec 9 défaites d'affilée et un nul avant d'avoir un sursaut d'orgueil en allant gagner au 
forcing à Sucy. Le manque d'investissement des anciens et le nombre insuffisant de disponibilités 
pour les matchs le weekend n'ont pas permis aux jeunes de s'approprier cette équipe. La “punition” 
de jouer avec l'équipe en dessous reste présente dans les esprits malgré tout. Il faut que chacun 
apprenne de ses erreurs et commence à s'inscrire dans un projet CLUB plus qu'un projet individuel. 
 
 
Seniors masculins 2 : Florian MOGENTALE 
 
L’équipe a eu un début de saison idéale lors des 5 premières journées (4v -1n). Suite à la trêve de 
novembre, les choses se sont compliquées en termes de résultat. Les mois de décembre et janvier 
ont vu l’accumulation de matchs nuls et de défaite face aux leaders de la poule. Des blessures sur 
des joueurs cadres et des jeunes encore tendres ne nous ont pas permis de garder de la performance 
aux matchs. La phase retour a été en dents de scie et des matchs importants pour la montée contre 
des équipes plus faibles que nous ont été ratés. L’objectif pour monter n’est pas atteint 
malheureusement. Malgré tout, on peut voir une progression constante du groupe aux entraînements, 
une solidarité et des joueurs plus rigoureux dans leur approche du handball au club. Il faudra 
capitaliser sur ces qualités pour encore progresser l’année prochaine et ne laisser aucune place à 
l’erreur pour monter en région. 
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Seniors masculins 1 :  
Staff :  
Aïmen ZREN 
JC de ROUBIN 
Julie BARNY (Ostéopathe) 
 
Une saison 2023/2024 qui s’achève avec le travail collectif d’un staff. JC en tant qu’adjoint, Julie Barny 
comme Ostéo et Tom Massin comme analyste vidéo. Un merci également à Florian qui nous a 
beaucoup aidés depuis début 2024. 

Le soutien des bénévoles a été sans failles au quotidien comme sur les déplacements. Un merci à 
Valérie, Nathalie et Magali. 

D’un point de vue sportif, l’équipe première termine 7ème de la poule 4 de Nationale 2, soit une place 
de mieux que la saison passée. Bilan : 7 Victoires 2 nuls et 13 défaites. 

Une équipe qui a vu l’arrivée de 8 joueurs durant l’intersaison, dont 2 SM2 et une majorité de jeunes 
joueurs de 17 à 21 ans. C’est une équipe complémentaire avec un écart d’âge qui va de 17 à 39 ans. 

Une saison passée à l’est, avec 9 déplacements principalement en Alsace et en Moselle. 

Parmi les statistiques individuelles que nous pouvons retenir, Yanis AZIZI est le meilleur buteur de la 
poule (en moyenne de match joués) : 7,8 buts par match sur 17/22 matchs joués. 
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4 - Arbitrage  
 
Cette année l’école d’arbitrage était coordonnée par Nicolas Mazue et Pierre Benoît Enée, avec 
Morgan Mabic en appui, et constituée de :  

  
Dans le collectif U13 : Léa et Louan  
Dans le collectif U15 : Clément Lafaye, Tom Plantier, Ethan, Cédric, Léo Diaz 
2 arbitres au comité : Tom Jannier et Léo Aillemeau 
  
Soit un total de 7 enfants et 2 envoyés aux comités cette année  

  
Pour certains arbitres cela fait maintenant presque 4 ans qu’ils sont suivis, et comme chaque année 
il y a de nouvelles recrues. Durant l’année nous avons pu constater une évolution franche de la part 
de certains arbitres. 
Nos jeunes ont pu arbitrer sur près de 80% de matchs cette année, les 20% restant est dû à un 
manque d’arbitres en U18. 

  
Durant l’année, nous avons organisé un tournoi de mini-hand, permettent de faire arbitrer les U11 et 
ceux qui voulaient essayer dans les catégories supérieures. Avec un total de 17 enfants, cela annonce 
de bonnes choses pour les années à venir. On espère avoir autant de monde dans l’école d’arbitrage 
l’année prochaine. 
  
 Cette année, nous avons pour la première fois donnée des cours d’arbitrage le mercredi avec 
Morgan, un grand merci à lui, cela à permis à nos jeunes arbitres de pouvoir approfondir leurs 
connaissances et leurs compétences.  
  
Je souhaite aussi remercier Eric, qui travaille dans l’ombre mais qui donne beaucoup de son temps, 
sans lui cela aurait été bien plus compliqué durant l’année. Je tiens aussi à remercier PEB, grâce à 
son expérience et ses conseils qui m’ont aidé tout au long de l’année, mais aussi Jéremy qui malgré 
son retrait l’année dernière, il était toujours là pour m’aiguiller. 
  
L’année prochaine nous accueillons Lucas qui me rejoint, pour encadrer encore mieux nos jeunes 
arbitres. 
 
 

 
5 - COMMUNICATION 

L’équipe : 
 Julien : Gestion site et réseaux sociaux 
 Laurent : Affiches événements 

Site internet 
 Un site internet au ralenti de cette saison 
 250 visites mensuelles en moyenne 
 5330 visites entre le 1er juillet 2023 et le 18 juin 2024 
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Nombre de visiteurs chaque mois sur le site internet du club 

 

Réseaux sociaux 

 2019/2020 2020/2021 2021/2022 2022/2023 2023/2024 
Evolution N et 

N-1 

Facebook Pas d’AG dû 
à la 

situation 
sanitaire 

916 1002 1416 1500 6% 

Twitter 265 260 264 - - 

Youtube 4975 4988 5185 5409 4,3% 

Instagram 537 652 811 910 12,2% 

 

 
2013/2014 2014/2015 2015/2016 2016/2017 2017/2018 2018/2019 

Facebook 310 370 490 601 685 723 

Twitter 99 136 179 212 247 250 

Youtube 750 1666 2345 3186 4113 4458 

Instagram 
    

133 219 
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6 – COTISATIONS 2024/2025 
 
Malgré les augmentations du coût des licences pour la part à reverser à la ligue, le club a décidé de 
ne pas les répercuter sur les tarifs du club. 
 
Les montants des cotisations proposées par le bureau pour la saison prochaine sont les suivants : 
  

Mini hand 145€ Moins de 18 200€ 

Moins de 11 185€ Séniors 225€ 

Moins de 13 185€   

Moins de 15 185€   

 
 
      

VOTE :   Contre : 0  Abstention : 0  Pour : 59 
 
 
 
7- ELECTION AU COMITE DIRECTEUR 
 
Liste des membres du Comité Directeur : 
Valérie COLLE BELTAI – - Julien FROSIO – Jean-Michel GUERIN – Carine GOURDI – Nathalie 
BOISQUILLON – Cendrine PAPIER – Aïmen Zren - Eric Etienne 
 
 
Liste des démissionnaires :  
  Gilles MAILLIERE 
   Valérie Dionis 
 
Départ de Aïmen Zren pour tenir compte des nouveaux statuts 
 
Liste des candidats : 
Virginie JARRAFOUX 
Aurélien FALLOT 
Jennifer MAIA 
Jerome ROTROU 
Magali VEY 
      
 

VOTE :   Contre : 0  Abstention : 0  Pour : 62 
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COMITE DIRECTEUR 2024/2025 
 
NOM PRENOM FONCTION 
COLLE BELTAI Valérie Co-présidente, Secrétaire du club 
GOURDI Carine Co-présidente / Correspondante Mairie 
PAPIER Cendrine Trésorière  
FROSIO Julien Relation partenaires 
ETIENNE Eric Arbitrage / développement partenaire 
BOISQUILLON Nathalie Achats / Gestion des stocks / Pharmacie / Restauration SM1 
VEY Magali Achats / Gestion des stocks / Pharmacie / Restauration SM1 
JARRAFOUX Virginie Gestion administrative et tenues jeunes 
FALLOT  Aurélien Trésorier adjoint / Coordinateur tournois U9 
MAIA Jennifer Site Internet / Réseaux sociaux 
ROTROU Jérôme Coordinateur matchs à domicile 
GUERIN Jean Michel Achats / fournisseurs 

 
 

VOTE :   Contre : 0  Abstention : 0  Pour : 62 
 
 
8- QUESTIONS DIVERSES 
NEANT 
 
 

 

Clôture de l’assemblée générale à 12h23 

 

Le Plessis Trévise, 

Le 23/06/2024 

 

 

          

Valérie COLLE BELTAI      Carine GOURDI 

Co-Présidente       Co-Présidente 
 


